

# DECLARATION DE CONFORMITE

## DECLARATION OF CONFORMITY

N° A 2039 15

APPAREIL(S) : XL<sup>3</sup> 4000 avec système VX<sup>3</sup> IS 2000A  
SAMPLE DESCRIPTION : XL<sup>3</sup> 4000 with VX<sup>3</sup> IS 2000A system

0 205 00 - 0 208 50 - 4 046 00 - 4 046 02

REFERENCE(S) :

REFERENCE(S) :

CARACTERISTIQUES : Tenue à l'arc du à un défaut interne (690 V - 25 kA - 300 ms)  
RATED CHARACTERISTICS : Arcing resistance due to internal fault (690 V - 25 kA - 300 ms)

CET (CES) APPAREIL(S) EST (SONT) CONFORME(S) :

IEC TR 61641 ed.3 (2014) classe d'arc A (selon partie 4.1 de la norme), essais en conditions d'arc dues à un défaut interne avec un courant de court-circuit de 25 kA, une tension de 690 V et une durée de court-circuit de 300 ms.

Les résultats d'essai sont enregistrés dans le rapport de test Bticino n° RSP 25986.

THIS (THESE) DEVICE(S) IS (ARE) IN ACCORDANCE WITH :

IEC TR 61641 ed.3 (2014) arc class A (according to part 4.1 of the standard), tests under conditions of arcing due to an internal fault with a short-circuit current of 25 kA, a test voltage of 690 V and duration of short-circuit of 300 ms.

Test results are recorded in Bticino test report n° RSP 25986.

Cette déclaration comprend : 1 page

This declaration contains : 1 page

Date de délivrance : 14/12/2015  
Issue date :

Directeur Développement SBU Distribution d'Energie  
Development director of Energy Distribution SBU

M. Marcello RE



La reproduction de ce document n'est autorisée que sous la forme de fac-similé photographique intégral. Toute reproduction partielle ou toutes insertions de résultats dans un texte d'accompagnement en vue de leur diffusion doit recevoir un accord préalable et formel de LEGRAND.

Ce document résulte d'essais effectués sur un échantillon. Il ne préjuge pas de la conformité des produits fabriqués à l'objet essayé.

*This document shall not be reproduced, except as a complete photographic facsimile. Any partial reproduction, as well as the insertion of any results into an accompanying text for distribution, requires the prior written approval of LEGRAND.*

*This document contains results related only to the items tested. It does not imply the conformity of the whole production to the items tested.*

LEGRAND - 128, Avenue du Mal-de-Lattre-de-Tassigny - F 87045 LIMOGES Cedex - Tél. : (33) 05.55.06.84.66